

Misiles y Lanzamisiles

Autor AGRAMAR

lunes, 22 de octubre de 2007

Un misil es un proyectil autopropulsado, que puede ser guiado hacia su objetivo durante toda o parte de su trayectoria. Los hay de tamaños muy variados, desde los misiles antitanque que pueden ser lanzados por una sola persona hasta los enormes misiles balísticos intercontinentales.

El lanzamisiles es un arma que dispara un proyectil autopropulsado a un blanco, es lo suficientemente pequeño como para ser disparado desde el hombro de una persona (a diferencia de otros misiles disparados desde algún vehículo). Este tipo de arma lanza el proyectil desde un tubo generalmente abierto en el que los gases de ignición del cohete son expulsados por detrás como una llamarada. En algunos casos, la parte de atrás o incluso la de adelante del tubo, están tapadas pero no para bloquear sino que estas "tapas" son destruidas cuando el misil es expulsado. Algunos lanzamisiles usan lo que muchos llaman granada propulsada, es muy efectiva contra vehículos como tanques y otro tipo de vehículos de combate.

Existen también otro tipo de lanzamisiles que usan misiles guiados, los cuales ya no se denominan granadas propulsadas. (suelen ser de dos tipos, tierra-tierra y tierra-aire).

Los lanzamisiles y los misiles son armas muy comunes en los campos de batalla apocalípticos del 41^a milenio. Son armas potentes y muy versátiles, lo que hace perfectamente normal que casi todos los ejércitos los usen, si bien es cierto que usan diferentes versiones, adaptadas a su tecnología: por ejemplo los Eldars utilizan lanzamisiles, pero en vez de utilizar misiles de fragmentación usan de plasma, más efectivos.

TIPOS DE ARMAS

Lanzamisiles Ciclón

El lanzamisiles Ciclón es un lanzamisiles montado sobre los hombros de un exterminador marino especial. Está conectado al sistema de puntería, generalmente montado sobre el guantelete del exterminador, que permite a los misiles y otras armas del exterminador ser disparados con mucha más exactitud. Puede lanzar misiles de fragmentación y perforantes.

Exorcista

Las Hermanas de Batalla tienen un lanzamisiles específico conocido como el Exorcista, que es montado exclusivamente sobre el tanque Exorcista. A diferencia del lanzamisiles de Whirlwind (que son muy similares), el Exorcista lanza muchos pequeños misiles de gran poder de penetración.

Havoc

Lanzamisiles Havoc montado sobre un Dreadnought del Caos.

Es un lanzamisiles múltiple, generalmente montado sobre vehículos que usan los marines del Caos. Son solamente misiles de fragmentación, que se lanzan en andanadas cubriendo una amplia zona y saturándola de afiladas esquirlas de metal. También se conoce como Lanzamisiles Aniquilador.

Misil Cazador Asesino

Quimera con misil cazador asesino

Muchos vehiculos Imperiales tienen la posibilidad de poder montar un misil sobre el habitaculo. En la practica es un misil perforante de un solo disparo que tiene un alcance ilimitado, lo que proporciona un arma anti-carro muy efectiva.

Lanzamisiles Estandar

Es el arma que da nombre a esta categoria. Es un arma lo suficientemente ligera para poder ser usado por una persona, aunque algunas versiones como los de la Guardia Imperial necesitan dos personas, una para disparar y otra para cargar/apuntar. La mayoría de este tipo de armas tienen dos tipos de munición: de fragmentación, contra infantería ligera y perforante, contra infantería pesada y todo tipo de vehiculos (más adelante, en las "Granadas" veremos tipos de munición que son iguales para misiles y para granadas). Los que se montan en vehiculos son iguales pero con mejores sistemas de puntería y más carga de munición.

De arriba a bajo y de izquierda a derecha, aniquilador del Caos, Dread de los Angeles Oscuros y equipo de lanzamisiles de Catachan.

Whirlwind

Es un lanzamisiles múltiple montado en una torrecilla usado por los marines espaciales. Es un arma de artillería pesada, pensada para dar fuego de cobertura. Es capaz de disparar dos tipos que son eficaces ambos contra la infantería como contra vehiculos. Una función nueva del arma es la que le permite disparar misiles Castellano, que son modificados para desplegar campos de minas sobre el campo de batalla. Los Angeles Oscuros usan una versión de los castellanos que no siembran la zona de minas, pero son incendiarios y convierten la zona del impacto en un verdadero infierno. Los Land Raider Helios también usan Whirlwinds en vez de bolters pesados.

Land Raider Helios

Misiles interbalísticos Deathstrike

Estos enormes misiles (que solamente se podían ver para epic40k hasta ahora) son misiles transportados en transportes de orugas y se utilizan para bombardeos pesados. Algunos se montaban sobre titanes, en especial los Warlord. Tenían varias cabezas explosivas, algunas tan mortíferas como la estándar (Deathstrike) o la de Vortice que abre un agujero Disforme que engulle todo a su alrededor.

Manticore

El Manticore es una variante de lanzamisiles móvil y múltiple que utiliza el chasis del Quimera, aunque también se pueden montar como plataforma fija. El Manticore es capaz de disparar una gran variedad de cohetes: con ojivas de fragmentación estándar, de alto poder explosivo, ojivas con oxifosforo que son incendiarias, hasta misiles tierra-aire.

Typhoon

Es otro tipo de lanzamisiles múltiple, montado en los Land Speeder. Son armas ideales para bombardeos en movimiento, con una alta capacidad tanto antipersona como contra vehiculos ligeros de todo tipo.

Traducido y adaptado por Me de diferentes fuentes.